



## Alors que les réfugiés palestiniens sont confrontés à une crise sévère, le Canada doit montrer son soutien pour l'UNRWA

Par [CJPMO](#)

Mondialisation.ca, 24 novembre 2020

Communiqué du CJPMO

Région : [Le Canada](#), [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Loi et Justice](#)

Analyses: [PALESTINE](#)

Montréal, le 24 novembre 2020 — Les Canadiens pour la justice et la paix au Moyen-Orient (CJPMO) et la Coalition des organisations palestiniennes canadiennes (CCPO) exhortent le gouvernement canadien à prendre des mesures en réponse à la crise à laquelle l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) fait face, l'agence de l'ONU responsable de 5,7 millions de réfugiés palestiniens. CJPMO et la CCPO demandent au Canada de renouveler et d'augmenter son soutien annuel à l'UNRWA, de fournir à l'office une aide financière d'urgence, et de voter en soutien aux réfugiés palestiniens à l'Assemblée générale des Nations unies (AG).

Depuis 2016, le Canada a fourni un financement annuel d'environ 20 millions de dollars à l'UNRWA, qui doit présentement être renouvelé. Plus tôt ce mois-ci, l'UNRWA a annoncé qu'il était à court d'argent et faisait face à la « pire crise financière » de son histoire, partiellement à cause du déficit provoqué par le retrait du financement américain par Trump en 2018. Si l'UNRWA ne reçoit pas 70 millions de dollars américains supplémentaires en aide financière d'urgence d'ici la fin du mois de novembre, l'Office prévient qu'il ne sera pas en mesure de payer ses 28 000 employés ou de continuer à fournir des services essentiels. « Les réfugiés palestiniens comptent sur le soutien de la communauté internationale en cette période de crise », a déclaré Michael Bueckert, vice-président de CJPMO. « En plus d'un renouvellement de son financement annuel à l'UNRWA, le Canada devrait donner l'exemple en fournissant une aide d'urgence. Il n'y a plus de temps à perdre. ».

CJPMO souligne que malgré son soutien financier à l'UNRWA, le Canada refuse de soutenir l'UNRWA à l'AG. Depuis 2010 sous Stephen Harper, le Canada a voté tous les ans contre les résolutions supportant l'organisation, et s'est abstenu sur le renouvellement du mandat de l'UNRWA. Jusqu'à présent, en 2020, le Canada a maintenu son approche pour les votes en commission de l'ONU, mais il doit encore procéder à un vote final sur ces résolutions en session plénière à l'AG. « Le fait que le Canada ne soutienne pas l'UNRWA à l'ONU est déconcertant, compte tenu de ses propres contributions à l'agence », a déclaré Mousa Zaidan, CCPO. « Le Canada devrait prendre position et être fier de son investissement dans la santé, l'éducation et le bien-être des réfugiés palestiniens – l'une des populations les plus vulnérables au monde. ».

Plus tôt ce mois-ci, CJPMO et la CCPO ont mené avec succès une campagne pour inciter le Canada à voter en faveur de l'autodétermination palestinienne à l'AG. Malgré ce vote, le

Canada a maintenu son habitude anti-palestinienne radicale de voter « non » sur les motions relatives aux droits humains des Palestiniens, même lorsque ces motions sont consistantes avec la politique canadienne officielle. Il y a quelques semaines, CJPMO a publié son « Tableau de bord de l'ONU » un outil en ligne pour suivre le vote du Canada sur les résolutions annuelles des Nations unies sur les droits de la personne des Palestiniens.

La source originale de cet article est Communiqué du CJPMO  
Copyright © [CJPMO](#), Communiqué du CJPMO, 2020

---

Articles Par : [CJPMO](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)